
 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 

ECONOMIA: ROSSI, PRONTI A LAVORARE CON CAMERE COMMERCIO PRESIDENTE 
REGIONE TOSCANA INTERVIENE A CONVEGNO UNIONCAMERE 
 
ANSA) - FIRENZE, 6 LUG - ''Dovremo lavorare in sinergia, se possibile ancora piu'  di prima, e in 
vista del nuovo programma regionale di sviluppo (Prs) che intendiamo scrivere entro ottobre ci 
impegniamo ad intensificare i rapporti gia' attivi''. 
Lo ha detto il presidente della Regione Toscana, Enrico Rossi, intervenendo ad un convegno 
organizzato da Unioncamere a Firenze. 
   Rossi, riporta una nota, ''ha confermato la collaborazione che c'e' gia' stata in passato'', ma aperto 
anche ''ad opportunita' che potrebbero arrivare dalla legge, la 580, che riforma le Camere di 
commercio. Il nuovo governo della Toscana da' fiducia al sistema camerale''. 
   Sempre il presidente della Toscana, intervenendo sull'opera di modernizzazione gia' avviata e che 
dovra' proseguire, per rendere la Toscana piu' competitiva ed appetibile alle imprese, ha detto che 
''dovremo cercare di mobilitare per questo anche il capitale privato''. Inoltre sulla concertazione ha 
aggiunto che ''intendiamo proseguire nel solco di quella tradizione che ci ha sempre contraddistinto. 
Discutere e' importante'' e ''alla fine si devono anche assumere decisioni''.(ANSA). 
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